



# さくらまち

豊川市立桜町小学校 学校通信

やさしく かしこく たくましく

令和8年 1月26日発行 第25号

## 感謝の会

20日、感謝の会が行われました。今年度、様々な形で桜町小学校を見守り、助けていただいた地域の方々に参加していただきました。6年生の進行で、1年を振り返るスライド発表のあとお一人お一人に感謝状を手渡しました。プレゼンターの子どもたちは緊張しながらもお礼を伝えながら渡すことができました。その後、「まちこソング」と「ありがとうの花」の歌とダンスを披露しました。



どの子も嬉しそうな顔で歌っていた姿が印象的でした。校長からは、日ごろの感謝の言葉を地域の方に述べるとともに、子どもたちに次のように話しました。「今日、来てくれた方を見て『知ってる人だ』『〇〇してくれた人だ』とわかった人もいたと思います

が、『知らない人だ』『会ったことが無い人』と思った人もいたと思います。桜町校区には、みなさんに直接話をしてくれたり、登下校で一緒に歩いてくれたりする人以外にも、みんなの知らないところでも学校のためにたくさん助けてくれている人がいます。多くの地域の方に支えられていることを知ってほしいです」 参加していただいた方から、「いい会ですね」と嬉しいお声もいただきました。これからも、学校は地域とともにあるということに感謝をしながら、日々の学校活動を行っていきたいと思います。



## 学校評価アンケート

11月に「学校評価アンケート」を行いました。集計結果をホームページに掲載します。この結果を、来年度の学校活動に生かしていくたいと思います。ご協力ありがとうございました。以下に、アンケートに寄せられた保護者のみなさまの声の一部を紹介させていただきます。同じような内容については一つにまとめさせていただいております。

### 【保護者の声】

朝、旗当番をしているとよく思いますが、登校の際に集団だと挨拶ができないことが多いです。気持ち良く挨拶をしてくれる子もいますが、全体的に見ると挨拶しない子が多いと思います。

運動会の演目が学年ごとになっていますが、順番を混ぜてもいいのではと思います。

PTA役員や旗当番をなくしてほしいです。週末も宿題を出してほしいです。

体育館にエアコン設置。

他の学校と比べて早く下校することが多いと思いますが、授業の進み方などは大丈夫なのか心配です。

低学年は遠足がありますが、中・高学年は遠足がありません。1年に1回くらいは、工場見学などとは違う遠足に行ける機会があるといいです。

マラソン大会のタイムトライアルは、スタートしてすぐの神社側の狭いコースで転倒の心配があるので、スタート位置をずらす方が良いのではないかでしょうか。みんなが怪我することなく完走するためにコースを検討してほしいです。

クラス内でトラブルがあった場合には、該当児童以外にも何があったのかを教えて欲しい。またトラブルがあった場合は授業時間を割いて、その事について皆で真剣に考える時間をもつた方が良いと思う。

インフルエンザに限らずコロナ、胃腸風邪、溶連菌、マイコプラズマなど発症した子がいる情報がわかると子供の体調不良時に医療機関でも伝えられすぐ対応してもらえるので助かります。

テストの点数はわかるのですが、クラスでのテスト平均点が知りたいです。

【貴重なご意見ありがとうございました】